

LOS EMPRESARIOS POR LA DEMOCRACIA  
ANTE EL INTENTO DE PRIVATIZACION DEL  
BANCO ESTADO DE CHILE



El Comité ejecutivo de la Agrupación de Empresarios por la Democracia frente al proyecto de privatización del Banco del Estado de Chile señala a la opinión pública:

1. El Banco del Estado es una institución imprescindible en el desarrollo económico y social de la Nación. Su indiscutible importancia no puede ser desconocida por los diversos agentes económicos que lo utilizan como una herramienta de ahorro y fomento para la agricultura, el comercio, la industria y el resto de las actividades productivas del país.
2. Su privatización por parte del régimen del General Pinochet significa destruir una gran institución que nació bajo la presidencia del General Carlos Ibáñez del Campo quien concibió el Banco del Estado de Chile como un organismo regulador en la gestión financiera, convirtiéndolo en un agente estabilizador en el desarrollo económico nacional. La debacle financiera de la Banca privada que culminó con la masiva intervención de ella el 13 de Enero de 1983, demostró cuan visionario fue el General Ibáñez y cuánta razón tuvo al crear un Banco estatal al servicio de la nación y no de los grupos económicos que ocasionaron la catástrofe financiera.
3. Los Empresarios por la Democracia denunciarnos ante la opinión pública esta nueva maniobra destinada a minimizar el rol fundamental del estado en el desarrollo de la economía nacional. Esta actitud forma parte de una peligrosa escalada destinada a privar al país de herramientas insustituibles para asegurar a los chilenos las condiciones mínimas de un desarrollo equilibrado y justo.
4. Queremos señalar finalmente que el régimen del General Pinochet, derrotado en el Plebiscito del 5 de Octubre, no tiene autoridad moral ni política para decidir hoy, reformas económicas que por su importancia y trascendencia en la vida del país, deben ser resueltas por el futuro Gobierno democráticamente elegido por la ciudadanía.

REINALDO SAPAG CHAIN  
Presidente